

# Le préfet Patrice Magnier a inauguré les nouvelles structures

## Logements d'insertion d'urgence, nouveaux locaux associatifs du CAT restructuré

Depuis 1968, année de sa création, l'A.A.P.E.I. (Association des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés) de la Région de Saverne ne cesse de compléter et de moderniser ses structures. Ainsi, moins de deux mois après l'inauguration du nouvel Institut médico-éducatif (IME), le Préfet Patrice Magnier a pu inaugurer le CAT (Centre d'Aide par le Travail) rénové, les 5 logements d'urgence contigus ainsi que les nouveaux locaux associatifs.

«C'est un grand jour pour notre association» devait souligner le président Joseph Klein après avoir salué les personnalités, ainsi que les amis de l'A.A.P.E.I. venus nombreux assister à la cérémonie inaugurale et visiter les locaux à l'occasion de la journée portes ouvertes.

### L'accueil des jeunes handicapés

Le président Klein a mis l'occasion à profit pour présenter aux invités cette association qu'il préside avec dévouement et qui fêtera ses 30 ans l'an prochain. Une période marquée, en 1970 par l'ouverture d'un IME (Institut Médico-Educatif) appelé «Le Rosier Blanc», la création d'un CAT (Centre d'Aide par le Travail) en 1984 pour l'accueil des jeunes à leur sortie d'IME. La même année l'association a ouvert un foyer d'hébergement pour les travailleurs du CAT, accueillant à ce jour 19 résidents adultes.

Dans leur interventions les divers orateurs ont salué les nouvelles créations, M. Ratzmann, président de GALA, association gestionnaire des logements d'urgence qui se félicite du partenariat avec l'A.A.P.E.I. Bernadette Wahl, la présidente nationale de

l'UNAPEI pour souligner le dynamisme de l'A.A.P.E.I., le conseiller général E. Blessig pour constater avec satisfaction que par la création de logements d'urgence, s'ouvre à d'autres handicapés, le président Zeller pour évoquer le choix du Conseil régional de

soutenir à égalité la création d'un emploi pour handicapé et pour personne valide, «une volonté de soutien paritaire qui, ainsi que devait le souligner le préfet, marque également les orientations prises par l'Etat».



Le préfet Magnier entouré des autres personnalités et du président Joseph Klein (à dr.) coupe le ruban symbolique.



La visite des ateliers.



L'une des chambres des logements d'insertion.



Les nouveaux locaux associatifs.